

# Heart Warming ～思い合える学年に～

第1学年 学年通信

＜第17号＞

令和6年1月12日(金)

発行：学年主任 富田祐介

## 新たな思いをもって

« 保護者の皆様へ »

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。2024年は、能登半島地震や羽田空港での事故などのニュースがあり、不安な始まりだと感じました。被災者の方々の無事や一刻も早く日常が戻ることを願っています。それと同時に、私たちが日常生活を送っていることが、とても有難いことだということをあらためて認識しています。日常が当たり前ではないことを自覚し、感謝の思いをもって生活していくように、学校でも支援していきます。

« 生徒の皆さんへ »

1月9日(火)に、書き初め大会が行われましたね。皆さん、「言霊」という言葉を知っていますか?「言葉には靈力が宿る」ということが、昔から言われてきました。靈力というと、何のこと?と思いますが、発した言葉には思いや力が宿るというふうに私は思っています。皆さんが書いた「万里一空」という四字熟語には、「一つの目標に向かって努力し続けること」「目的、目標、やるべきことを見失わずに励み、頑張り続けること」という意味があるそうです。皆さんには目標や頑張り続けたいと思うことがありますか?字の上達も意識しつつ、新たな思いをもって、自分が書いた「万里一空」の書き初めを見つめなおしてみてください。



«来週と再来週の予定»

日付	行事等	最終下校時刻
15日（月）	5時間授業	14:45
16日（火）	6時間授業	16:10
17日（水）	学校公開日（午前） ③挙母祭りを学ぶ会	16:10
18日（木）	⑥委員会	委員貸なし→14:45 委員会あり→15:40
19日（金）	6時間授業	16:10
22日（月）	5時間授業	14:45
23日（火）	6時間授業	16:10
24日（水）	6時間授業	16:10
25日（木）	5時間授業	14:45
26日（金）	6時間授業	16:10

※欠席連絡は朝の7:45までにきずなネット、またはHPの入力フォームからお願いします。

※17日（水）は学校公開日です。授業場所等は、10日（水）にきずなネットに配信された案内をご確認ください。また、1月9日（火）に行われた書き初め大会の作品も各教室に展示されています。ぜひご覧ください。

子どもの成長に感動！  
4年目パパの

## 子育てコラム



### 第16回 「ツンデレな娘とお調子者の息子」

年末年始は特に大きな旅行はしませんでしたが、祖父母の家に行ったり、ショッピングセンターに行ったりして過ごしました。娘と息子はお出かけするのが大好きで、どこかに行くといつもはしゃいでいます。お出かけの時に限らずですが、息子があまりにも妻にすり寄って行くので、妻がどうにも困っている時などに、私が抱きかかえると息子は「ママ～！」と言って大泣きします。それを見て娘は、「パパ、嫌がってるんだからやめなよ！」と怒ってきます。さらに、「嫌なことばっかりするなら、もうパパのこと嫌いだから！」とまで言っています。私に対して怒っているのかと思いきや、娘は自分が疲れると、「パパ抱っこして～」と優しい声で言っています。私に対する怒りは収まったのかなと思いきや、また次の瞬間には…。これの繰り返しです。

息子はというと、機嫌がいいときは、私が抱っこしたり手をつないだりしても何の問題もありません。むしろ、調子が良すぎると、私に体当たりをしたり、頭突きをしたりしてきます。最も調子に乗ってくると、抱き着いてきたついでに、肩のあたりを噛んできます。それに対して、「痛い」という反応をすると、満面の笑みで再び噛んできます。

ツンデレな娘とお調子者の息子ですが、元気に育っているのでありがたいなと思います。2024年、2人がどのように成長するのか、楽しみです。本年もよろしくお願ひします。